
SANT’ANTONIO  ABATE.  COLDIRETTI:  IN  PIAZZA  SAN  PIETRO  A
ROMA MUCCHE E PECORE. ANCHE L’ABRUZZO CON I GIOVANI PER
LA TRADIZIONALE BENEDIZIONE DEGLI ANIMALI  

Per Sant’Antonio Abate, patrono degli animali, arrivano in Piazza San Pietro a Roma mucche, asini, pecore,
capre, cavalli, galline e conigli delle razze più rare e curiose salvate dal rischio di estinzione dagli allevatori
italiani che da tutta la Penisola – anche dall’Abruzzo – sbarcheranno nella Capitale per iniziativa dell’Associazione italiana
Allevatori (AIA) e della Coldiretti.

L’appuntamento è domani Martedì 17 gennaio 2020 dalle ore 9 in Piazza San Pietro a Roma per la tradizionale benedizione:
insieme a cani e gatti saranno presenti gli animali della fattoria che popolano le campagne nazionali e i giovani della
Coldiretti  porteranno i  prodotti  dei  loro allevamenti,  dalle uova ai  formaggi  per  farli  benedire.  Dall’Abruzzo
arriveranno con i pullman decine di allevatori di Ara e Coldiretti e ci sarà anche una delegazione di giovani che porteranno
un cesto di formaggi vaccini, anche per ricordare l’importanza del patrimonio zootecnico abruzzese in un momento di grande
crisi per il sistema allevatoriale.

E, per l’occasione, sarà divulgato lo studio “Salviamo la Fattoria Italia” con gli ultimi dati sulla situazione di tutto quel
patrimonio vivente di animali che hanno fatto la storia dell’Italia dal punto di vista economico e sociale, caratterizzando sia i
ricchi territori della pianura che le aree di montagna più marginali e svantaggiate.
 
Alle ore 11 si terrà la funzione liturgica all’interno della Basilica Vaticana, presso l’Altare Cattedra, presenziata da Sua
Eminenza Cardinal Mauro Gambetti, Arciprete della Basilica Papale di San Pietro in Vaticano, Vicario Generale di Sua Santità
per  la  Città  del  Vaticano e  Presidente della  Fabbrica di  San Pietro,  che al  termine della  Santa Messa assisterà alla
conclusione  della  sfilata  di  cavalli  e  cavalieri  lungo  Via  della  Conciliazione,  per  poi  impartire  la  benedizione  a  uomini  e
animali radunati in Piazza Pio XII, assieme alle rappresentanze di alcuni Reparti a Cavallo delle Forze Armate.

ESERCITO  ITALIANO:  PUBBLICATI  I  CONCORSI  PER  ACCADEMIA
MILITARE DI  MODENA  E  AUFP

Esercito Italiano
 

Nei giorni scorsi sono stati indetti i concorsi per il reclutamento nell’Accademia Militare di Modena e Allievo Ufficiale Ferma
Prefissata.
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Devi solo scegliere e potrai far parte di una Forza Armata dinamica, moderna e tecnologica, sarai in grado di fornire supporto
ed expertise per lo svolgimento di attività impegnative ma entusiasmanti confrontandoti anche, a livello internazionale, con
realtà e culture differenti.

Sii consapevole che entrare a far parte dell’Esercito dipenderà dalla Tua motivazione, dal Tuo pregresso bagaglio culturale e
professionale e dall’impegno che metterai nella preparazione alle prove.

 

Per maggiori informazioni visitare il sito  https://concorsi.difesa.it

 

Tutti i altri requisiti possono essere consultati leggendo il Bando di Concorso, o contattando il Comando Militare Esercito
“Abruzzo Molise” – Ufficio Reclutamento e Comunicazione Sezione PI/PR/IP

Telefono 0862/25345, 0862/412552  int. 0211

Mobile 335-1889483
infoconcorsi@cmeaq.esercito.difesa.it

 

Guido  Castelli  nuovo  Commissario  Sisma  2016,  oggi  prima
riunione operativa  

Guido Castelli
 

Prima riunione operativa, oggi, per il nuovo Commissario per la ricostruzione post sisma 2016, Guido Castelli. Nominato ieri
nell’incarico dal Presidente della Repubblica, con un decreto seguito alla proposta del Presidente del Consiglio dei Ministri,
Castelli ha voluto incontrare già questa mattina i dirigenti della Struttura Commissariale, i rappresentanti della Rete delle
Professioni  Tecniche  e  degli  Uffici  Speciali  regionali  della  ricostruzione,  per  definire  gli  ultimi  atti  necessari  all’avvio  della
nuova piattaforma Gedisi per la gestione delle pratiche sisma.  
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“La Gedisi, una piattaforma nuova che sostituisce il vecchio Mude, sarà operativa nella notte tra lunedì e martedì, e sarà
l’unico portale di accesso alla ricostruzione” – ha dichiarato il neo Commissario Castelli – “E’ stata concepita e realizzata
dalla Struttura sisma, avvalendosi di Fintecna, ed è stata testata nelle scorse settimane. Ovviamente la “messa in onda”
della nuova piattaforma consentirà di comprendere al meglio la resa della stessa”. Nella giornata di lunedì saranno condotti
altri test da parte di un gruppo allargato di professionisti, e nei giorni successivi sono in programma una serie di iniziative
formative.  

 

“La  tecnologia  a  supporto  della  semplificazione,  un  primo  passo  per  avere  una  base  dati  di  reale  monitoraggio  della
ricostruzione privata. Presto analizzeremo anche quanto avviene nella pubblica, per snellire i processi e avere dati tangibili
su cui lavorare per essere pragmatici, efficienti e veloci. Dopo più di sei anni dal sisma lavoreremo per far rientrare al più
presto le persone nelle proprie case” conclude Castelli. 

L’Aquila. LIRIS, CORDOGLIO PER FABRIZIO SCIARRA
L’AQUILA – “Esprimo profondo cordoglio alla famiglia di Fabrizio Sciarra, la sua
improvvisa scomparsa manda il cuore in gola e lascia davvero senza parole”.
Lo afferma il senatore Guido Liris.
“Conoscevo bene Fabrizio, con cui eravamo quasi coetanei essendo lui di solo un
anno più giovane di me. Era dipendente di una società partecipata della Regione le
cui evoluzioni ho seguito particolarmente da vicino da assessore delegato”, ricorda
Liris. “Mi stringo a tutti i suoi cari, a partire dal padre Alberto. Giunga a tutta la
famiglia un sincero e profondo abbraccio”.

“Parte da noi” a sostegno di Elly Schlein: l’assessore Rapino di
Francavilla fa capo al coordinamento
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In vista della primarie nazionali del 26 febbraio, in provincia di Chieti si è costituito il coordinamento provinciale “Parte da
noi” a sostegno della candidatura di Elly Schlein a segretaria del Pd, sulla base delle numerose adesioni pervenute alla
piattaforma nazionale dei comitati.

 

Il coordinamento, che avrà il compito di sovrintendere alle attività dei comitati locali, sarà composto da Cristina Rapino,
Assessore alla  Cultura  del  Comune di  Francavilla  al  Mare e  presidente provinciale  del  Pd,  Emanuele  Felice,  docente
universitario di Storia dell’Economia e componente della Commissione Costituente Nazionale del Pd, Annachiara Di Lorenzo,
Presidente Provinciale dei Giovani Democratici e responsabile regionale del Dipartimento parità di genere dei Gd, Ernesto
Graziani, sindaco di Paglieta (Ch), Annamaria Marisi, del comitato Schlein di Vasto (Ch), Simone Dal Pozzo, avvocato e già
sindaco di Guardiagrele (Ch), Paride Paci consigliere comunale Pd di Chieti (Ch). Il comitato provinciale sarà inoltre allargato
ai componenti dell’Assemblea nazionale Pd eletti in provincia di Chieti, agli amministratori, ai rappresentanti di associazioni
e forze politiche esterne al Pd che sostengono Elly Schlein.

 

“Nostro vivo desiderio è lavorare nello spirito della candidatura di Elly Schlein per favorire il rinnovo della classe dirigente del
partito, con metodo inclusivo e aperti al confronto, per recuperare chi negli anni si è allontanato e per conquistare le nuove
generazioni che oggi si battono per il lavoro, la giustizia sociale e l’emergenza climatica” – ha dichiarato Cristina Rapino,
che sarà la portavoce del coordinamento.

 

L’Aquila. “Sicuri con la neve” domenica 15 gennaio 2023, dalle
ore 17.00
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La sede della Sezione dell’Aquila del Cai (Via Sassa n. 34) ospiterà, domenica 15 gennaio 2023, dalle ore 17.00,
l’appuntamento annuale “Sicuri con la neve“, evento che ha luogo in contemporanea su tutto il territorio nazionale,
organizzato – per la nostra regione – dal SASA, Soccorso Alpino e Speleologico Abruzzo. L’incontro, che ha il fine di fornire
informazioni sul soccorso organizzato in caso di incidenti in ambiente innevato, servirà soprattutto ad approfondire le
tematiche legate alla sicurezza e a suggerire “buone pratiche” da mettere in campo per la riduzione del rischio. Insieme alle
figure  tecniche  del  Soccorso  Alpino  e  Speleologico  (il  Capostazione  CNSAS  dell’Aquila  Alessandro  Marucci  e  il  vice
Capostazione  Alessandro  Paolucci),  sarà  graditissimo  ospite  Paolo  Tuccella,  geofisico  CETEMPS  dell’Università  degli
Studi dell’Aquila, con una relazione su “Le montagne sentinelle del cambiamento climatico“, tema strettamente legato
alle sempre più mutevoli insidie della montagna invernale.

A seguire, con i tecnici e i sanitari del Soccorso Alpino e Speleologico Abruzzo, verranno svolte delle sessioni parallele con
focus sui  temi relativi  al  materiali  e alle tecniche,  alla  localizzazione e all’allertamento  in  caso di  incidenti,  e
ai principi di primo soccorso in ambiente innevato.

GRANDE  SUCCESSO  DI  HI!NETWORK  ABRUZZO.  IL  PRIMO
COMMUNITY MEETUP & NETWORKING DI  AZIENDE INNOVATIVE,
STARTUP, GIOVANI IMPRENDITORI DEL TERRITORIO LOCALE.
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Il 14 dicembre scorso si è svolto Hi!Network Abruzzo, il primo evento di business networking della regione che ha visto
protagonisti circa 90 ospiti tra cui 30 startupper provenienti da Roma, Milano, Lucca e da tutta la Regione Abruzzo.

La serata all’insegna dello scambio di contatti e conoscenza di nuove realtà innovative del territorio è stata scandita da
strette di mano ed interventi di relatori su come fare imprenditoria innovativa; Hotel Hermitage di Silvi Marina ha ospitato
l’evento deliziando tutti con un menù dedicato, cocktails ed un servizio perfetto.

Da sottolineare l’intervento di Andrea Giannangelo, Co-Founder & CEO di Iubenda, startup abruzzese nata nel 2011 e storia
di successo italiana dopo la poderosa “exit” nel 2022.

Si tratta della prima volta che viene organizzato un evento di questo genere in Abruzzo, tanto che vari enti amministrativi
hanno aderito  immediatamente  all’iniziativa,  tra  i  presenti  gli  illustri:  Presidente  della  Provincia  di  Teramo,  Diego di
Bonaventura; Sindaco del Comune di Silvi Marina, Andrea Scordella; Assessore del Comune di Silvi Marina, Alessandro
Valleriani;  Assessore del Comune di Roseto degli  Abruzzi,  Francesco Luciani; Responsabili  dell’area commerciale per il
supporto alle imprese della Banca di Credito Cooperativo Castiglione M.R. e Pianella, Bruno di Giorgio e Massimiliano Fiorà;
Presidente Gruppo Giovani Imprenditori Confindustria Teramo, Gianmario Cauti.

Francesco Luciani, Assessore del Comune di Roseto degli Abruzzi, afferma: “Sono molto contento di vedere che la Provincia
di Teramo e il Comune di Silvi si aprano a questa tipologia di eventi, che benissimo possono fare per il territorio”.

Complice un’adesione molto alta, i  risultati non si sono fatti attendere: nei giorni subito successivi all’evento 87% dei
partecipanti ha affermato di aver trovato nuove possibilità lavorative e di sviluppo proprio grazie alle nuove connessioni fatte
durante la serata.

Riccardo  Cicerone  –  uno  degli  ospiti  –  giovanissimo  Socio  Fondatore  di  Strange  Office  Coworking  &  Saturno  Consulting
Software House, sull’importanza del networking: “L’evento di Hi!Founders è stato veramente una bella scoperta. Ringrazio
chi mi ha contattato direttamente, perchè non è mai facile riuscire a creare network in alcune regioni come l’Abruzzo”.

Il partner Clouds Industry ha coperto la produzione mediatica dell’evento ed intervistato diversi attori della serata come
Cristian Gambino, Co-Founder & CEO di Daxed Srl: “L’entusiasmo dei partecipanti, la qualità degli interventi hanno reso
questo evento unico in un territorio che si sta affacciando al mondo delle startup e delle imprese innovative”.

Hi!Network è un evento di Hi!Founders, la Community per la crescita dell’ecosistema startup italiano, con già diverse
edizioni di Hi!Network passate, in città quali Milano, Torino, Bologna, Firenze e Lucca. L’edizione abruzzese ha suscitato
grande interesse e coinvolto diverse realtà: Mokka Studios, Synergie S.p.a., Daxed Srl, Geminit e Francesco Raul Gabriele
Private Banker in Banca Fideuram Intesa San Paolo.

In questo 2023 8 tappe in tutta Italia, in programma in estate di tornare in Abruzzo! In allegato alcune foto dell’evento. Per
maggiori informazioni seguono i nostri contatti.
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VINCOLI  AMBIENTALI,  LIRIS  E  SIGISMONDI  DAL  MINISTRO
PICHETTO  FRATIN:  CONDIVISA  LINEA  RIPERIMETRAZIONE  SIC
GRAN SASSO

L’AQUILA – “Il ministro dell’Ambiente Gilberto Pichetto Fratin ha ascoltato e accolto
le istanze che gli abbiamo rappresentato sulla necessità di rivedere il perimetro
delle  zone di  massima tutela  ambientale  del  Gran Sasso,  escludendo dai  Siti
d’interesse comunitario (Sic) e dalle Zone di Protezione Speciale (Zps) le aree
fortemente  antropizzate.  Un  passaggio  chiave  affinché  si  attivino  tutte  le
procedure  istituzionali,  in  sede  nazionale  ed  europea”.
Lo affermano i senatori di Fratelli d’Italia Guido Liris ed Etelwardo Sigismondi, che
oggi hanno incontrato il ministro assieme al sottosegretario Claudio Barbaro, con
cui avevano avuto una prima interlocuzione nelle scorse settimane.
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“Barbaro avrà il  compito di  perseguire la  strada dal  punto di  vista operativo,
attivando  le  strutture  tecniche  ministeriali”,  spiegano  i  due  parlamentari.
“Ringraziamo sia lui che il ministro, con l’auspicio che si faccia presto anche alla
luce della stagione invernale che stiamo vivendo, povera di neve ma che sul Gran
Sasso  avrebbe  potuto  avere  una  sorte  diversa  se  ci  fossero  impianti  di
innevamento  artificiale  oggi  preclusi”.
“Si  tratta  di  una  questione  cruciale”,  osservano  Liris  e  Sigismondi,  “peraltro
fortemente  supportata  dalla  comunità  locale  considerando  che  a  favore  della
riperimentrazione dei vincoli ambientali si sono espressi 11mila aquilani che hanno
firmato la petizione dell’associazione Save Gran Sasso”.
“L’obiettivo”, ricordano i due senatori, “è quello di tirare fuori dall’area di massima
tutela la stazione sciistica di Campo Imperatore. Abbiamo sempre sostenuto le
posizioni di chi ritiene sia doveroso far conciliare la tutela dell’ambiente con lo
sviluppo socio-economico, come d’altra parte avviene in molte altre aree neppure
troppo lontane da noi”.
Il ministro, oggi, ha ricevuto anche una delegazione di Save Gran Sasso composta
da Luigi  Faccia, anche consigliere comunale delegato alla Montagna, Leonardo
Scimia,  anche  capogruppo  di  Fratelli  d’Italia  in  Consiglio  comunale,  e  Fausto
Tatone, che ha consegnato documentazione tecnica a supporto della proposta di
riperimetrazione.
 

—

COLDIRETTI, L’INNOVAZIONE IN ABRUZZO E’ DONNA. CON ISMEA
UN MILIONE  DI  EURO  PER  CANTINA  INNOVATIVA  AD  IMPRESA
PESCARESE
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Arriva dall’Abruzzo un esempio virtuoso di azienda femminile capace di interpretare l’innovazione in agricoltura e il desiderio
delle donne di tentare la scalata alle grandi imprese. Si tratta di Antonella Di Tonno, titolare della società agricola I Lauri di
Loreto Aprutino, che ha ottenuto il via libera a un finanziamento per 1 milione di euro dalla misura Ismea “Più Impresa” per
la realizzazione di un progetto innovativo di una cantina per produrre vino biologico. La sua storia è stata raccontata in
diretta nella trasmissione Geo&Geo, condotta da Sveva Sagramola, dalla presidente nazionale di Coldiretti Donne Impresa
Chiara Bortolas che ha parlato dell’universo femminile, delle opportunità a vantaggio delle aziende guidate da donne ma
anche delle numerose difficoltà che devono affrontare le manager del settore agroalimentare.  Antonella Di Tonno, come ha
evidenziato la responsabile nazionale, è un esempio di imprenditrice che crede nella sua mission e nel valore dell’agricoltura
come settore trainante dell’economia abruzzese. Laureata in scienze della comunicazione con il massimo dei voti, 42 anni,
sposata con tre figli,  la  Di  Tonno ha risposto,  subito dopo l’università,  al  richiamo della  sua terra ed è riuscita,  attraverso
l’acquisizione di  una quota di  una società in difficoltà,  a rivoluzionare l’azienda e a trasformarla in pochi anni in una delle
realtà vinicole principali d’Abruzzo, con una fortissima inclinazione all’export e una stragrande maggioranza di dipendenti
“donne”. E’ inoltre responsabile regionale di Coldiretti Donne Impresa Abruzzo. “Le donne sono lungimiranti perché colgono
a volte prima degli altri le opportunità collegate all’agricoltura – ha detto la Bortolas – le difficoltà più sentite riguardano però
l’accesso al credito e, in uno scenario poco incoraggiante, le imprese al femminile stanno comunque portando avanti
progetti importanti, singoli o condivisi con le comunità in cui operano. Il successo di Più Impresa – ha affermato la Bortolas  –
dimostra come ci sia bisogno di strumenti adatti che rispondano alle reali esigenze delle donne che decidono di fare impresa
in agricoltura. La voglia di investire è un segno – ha concluso – che nonostante le difficoltà comuni al lavoro femminile in tutti
i settori, l’agricoltura viene vista sempre più come un’opportunità concreta dalle donne e dai giovani”.
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In foto antonella di tonno e suo marito rodrigo redmont

Dopo  settimane  di  clima  anomalo,  le  temperature  tornano  a
scendere    e  il  WWF  Abruzzo  ricorda  i  consigli  per  aiutare
l’avifauna nei mesi più freddi 

 

Dopo settimane di clima simil-primaverile, le temperature, negli ultimi giorni, si sono notevolmente abbassate ed è caduta la
prima neve in alcuni paesi d’Abruzzo. È il momento per mettere in atto piccoli accorgimenti che possono essere d’aiuto a
molte specie di avifauna che restano o arrivano nei nostri giardini e nelle nostre città durante l’inverno. 

Il  WWF  ripropone  un’infografica  con  consigli  pratici  da  mettere  in  atto  per  realizzare  mangiatoie,  semplici  strutture  per
fornire cibo con regolarità dalle nostre case, terrazzi o giardini: semi, frutta o biscotti andranno benissimo per i piccoli uccelli
che in questo periodo, con il freddo e la copertura nevosa, hanno spesso difficoltà ad alimentarsi. 

Le mangiatoie possono essere realizzate in diversi  modi,  in legno e posizionate su un palo, acquistate presso negozi
specializzati o realizzate usando la fantasia e materiali di recupero. È importante, però, che vengano gestite con accortezza
e che si seguano i consigli indicati. Molti sono gli spunti che si possono trovare in rete per la costruzione e il corretto
funzionamento delle mangiatoie (ad esempio: https://www.wwf.it/pandanews/animali/mangiatoie-per-linverno/). Esse, inoltre,
sono utilissime anche per osservare facilmente l’avifauna e imparare a riconoscere le principali specie. Passeri, cince, merli,
pettirossi, tortore, fringuelli, codirossi e tantissime altre specie meno comuni potranno venire a farci visita… si rimarrà stupiti
dalla grande biodiversità presente così vicino a noi.  Ad esempio sulla piattaforma digitale  www.naturaitaliaindiretta.it
sviluppata dalla Coop. Cogecstre nell’Oasi WWF – Riserva regionale “Lago di Penne”, si possono osservare in diretta, i
numerosi  uccelli  che  si  alimentano  nelle  mangiatoie  posizionate  nell’area  protetta  ed  imparare  a  riconoscerne  le
caratteristiche morfologiche, i nomi, i comportamenti, le abitudini alimentari ed etologiche, una preziosa possibilità per
avvicinarsi in maniera consapevole alla natura e appassionarsi al suo studio e alla sua conoscenza.

 

I Consigli del WWF Abruzzo per realizzare le mangiatoie  
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Tipi di mangiatoie  

Ne esistono di svariate tipologie, in legno a forma di casetta sistemata su un palo, a forma di cilindro in plastica o in rete
metallica. Le mangiatoie possono essere costruite anche in modo artigianale recuperando bottiglie di plastica, contenitori
per il latte o per i succhi di frutta, meglio se in colori mimetici e naturali o semplicemente appendendo agli alberi una palla di
lardo e semi o riutilizzando una mezza buccia di arancia riempita di semi. Meglio se le mangiatoie sono coperte in modo da
ripararle dalla pioggia e dotate di un foro per far uscire l’acqua piovana.  

Quale cibo utilizzare  

Frutta matura, bacche, miscele di semi (canapa, miglio, avena, girasole…), frutta secca, arachidi non salate, avanzi di
panettone, lardo, strutto o margarina mischiati con briciole dolci e semi misti… anche camole della farina o mangimi per
insettivori, se possibile, possono essere graditi. Non mettere pane, cibi salati o piccanti. Aggiungere una piccola ciotola con
l’acqua da tenere sempre pulita.  

 

 

Periodo  

Le  mangiatoie  vanno  istallate  in  inverno  da  dicembre  a  marzo,  nel  periodo  in  cui  gli  animali  hanno  maggiori  difficoltà  ad
alimentarsi. La fornitura di cibo va gradualmente diminuita con l’arrivo della primavera e sospesa del tutto durante le
stagioni più calde, anche per evitare che i giovani appena usciti dal nido diventino dipendenti dalla mangiatoia.  

Dove collocarla  

Il posto ideale per sistemare la mangiatoia è un punto tranquillo del giardino, magari protetto dalla vegetazione, dove la
fauna selvatica si senta al riparo, ma che al contempo ci permetta l’osservazione e lo studio delle specie che vorranno farci
visita. Si può collocare anche sul balcone o usare i rami degli arbusti presenti vicino casa per appenderle. In mancanza di
giardini  e  balconi,  andrà  bene  anche  il  davanzale  di  una  finestra.  In  ogni  caso  va  sistemata  in  un  punto  riparato  e  non
esposto  alla  pioggia.  Importantissimo  sarà  offrire  il  cibo  a  una  altezza  sufficiente  a  mettere  al  sicuro  dagli  attacchi  dei
predatori.  La mangiatoia va sistemata infine in luoghi non frequentati  dai gatti,  che sono i  maggiori  predatori  degli  uccelli
nelle aree urbane: tenerli in casa nei giorni di neve sarà un’altra preziosa accortezza per aiutare l’avifauna.   

Altre accortezze da seguire  

Mantenere la mangiatoia sempre pulita eliminando il cibo che non viene
consumato  per  evitare  la  produzione  di  muffe  e  il  propagarsi  di  infezioni
che  possono  essere  molto  dannose  per  gli  uccelli.   
Non interrompere mai la somministrazione di cibo per tutta la stagione
invernale, gli uccelli si abitueranno a trovare nella nostra mangiatoia un
punto certo per alimentarsi.  
Fare attenzione a non usare nella mangiatoia materiali taglienti o oggetti
nei  quali  gli  uccelli  potrebbero impigliarsi  e rimanere bloccati  come le
retine.  

 


